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Lo que hay de más precioso es el alma 

17/09/2014 

La fuerza mayor del universo santifico todas las cosas después que todo fue 
criado para no dejar nada a desear, porque aquí también es el Cielo, más 
como el diablo no crio nada, viene apoderándose de todo lo que Yo crie, 
principalmente de una hijo o una hija cuando viene haciendo Mí Voluntad. 
Una madre que cría sus hijos con mucho amor, él se mete desde el 
comienzo dela creación, donde hasta hoy se viene manifestando cada vez 
más, porque está viendo su derrota. 

Lo que hay de más precioso es el alma que cada un trae, librándose de las 
cosa malas del mundo. Por eso, Mis hijos, no tengan miedo, porque lo que 
es Mío, él puede hasta incomodar, más no puede ser violento con ningún 
Mío, donde hoy la violencia viene tomando cuenta, cumpliéndose como 
escrito está, que es: padre matando sus hijos e hijos matando sus padres, 
hermano contra otro, suegra contra su nuera (Lc 12, 53). Todo esto tendría 
que acontecer primero, como dice: pasara el cielo y la Tierra, más no 
pasaran las palabras que fueron escritas (Mt 24,35). La flor, cuando se abre, 
ella muestra quien Soy Yo, donde las mariposas sienten el perfume. Así son 
las alamas que vienen naciendo, ya sé quién es Mío y quien no es, porque 
Yo sé que quien viene a Mí no anda por el camino avergonzándome con sus 
trajes ridículos que el diablo más le gusta. Una madre que presa sus hijos 
no permite que nadie venga a escandalizar en Mí presencia. Quiero que 
quede bien esclarecido que en el momento de Mí segunda Venida, que ella 
está bien cerca, que no encuentre en Mí frente este tipo de traje que viene 
aumentando cada vez Más, como payaso que no saben más que vestir. Los 
que por Mí dieron la vida, que junto están Conmigo, fueron hijos e hijas que 
tuvieron el máximo de respeto para Conmigo. Más hoy, ni el miembro de 
Mí Iglesia no se importa más para esto. Es una pena que así venga la mayor 
parte de esta generación, dela manera que el diablo le gusta, y es esto que 
viene más incomodando los que viven solo para Mí. 

Hijo de Dios Vivo y Pedro II 

 


